

Excedidos 1° de Julio de 1981

El Dólar se Cotizó al Cierre a \$6,800

Se Recuperó el Peso Argentino

BUENOS AIRES, 30 de junio. (Latin-Reuter y PL)—El valor del dólar estadounidense siguió hoy un comportamiento errático en el mercado de cambios y tras alcanzar niveles sin precedente cerró con marcadas bajas frente al peso respecto del cierre de ayer.

En el mercado financiero, el dólar abrió hoy a 7,500 pesos, la cifra del cierre de ayer. Pero a la hora y media de iniciadas las operaciones, la cotización había alcanzado un máximo de 8,800 pesos, para el tipo vendedor.

Sin embargo, la confusión reinante en el mercado determinó que en un momento dado se podían comprar dólares en una casa de cambios y venderlos de inmediato en un banco cercano, obteniendo una utilidad de 50 pesos por unidad.

Pasado el mediodía, una casa de cambios vendía la divisa estadounidense a 8,250 pesos, mientras que un banco lo adquiría a 8,300 pesos, para ofrecerla luego a 8,800 pesos.

Sin embargo, a partir de entonces una vertiginosa tendencia bajista ubicó los valores de cierre en los 6,800 pesos por dólar, 2,000 pesos menos que el máximo de la jornada y 700 pesos por debajo del cierre de ayer.

Las tasas de interés aumentaron en tres y cuatro puntos, hasta ubicarse en un promedio de 134 por ciento anual en las entidades de

primera línea para imposiciones a corto plazo.

Operadores del mercado de cambios dijeron que no había motivo alguno para el alza experimentada por el dólar durante la jornada, y la atribuyeron a las intenciones especulativas del público, que pretende convertir en dólares el medio sueldo extra que a mitad de año se paga en Argentina.

AUMENTAN CONFLICTOS LABORALES Y SALARIALES

Los conflictos laborales por despidos, suspensiones, reducciones de la jornada, atrasos en los pagos y demandas de aumentos salariales, que afectan ya a más de 60 mil trabajadores este mes, continúan en aumento en Argentina.

Los tres mil 800 trabajadores de la Mercedes Benz cumplen hoy su noveno día de paro, pese a que el movimiento de fuerza fue declarado ilegal, mientras que esa empresa transnacional se negó a aceptar una propuesta de solución de los huelguistas.

A la vez, los 300 trabajadores de la fábrica de motores diesel Borgward mantienen por séptimo día la ocupación de esa empresa, en contra de su anunciado cierre definitivo.

Similar medida adoptaron en la víspera los 250 trabajadores de una de las fábricas de la compañía sudamericana de fósforos, que se propone cerrar esa planta el próximo 31 de julio.

Por su parte, los 495 trabajadores de la fábrica cosechadoras Roque Vasalli, a quienes les adeudan 10 quincenas, enfrentan la posibilidad de cierre de esa empresa, tras

reincorporarse hoy, luego de un período de "vacaciones sin pago".

También encaran la posibilidad de cierre de su fuente de trabajo los 70 trabajadores de cristalería Cangallo, a quienes les adeudan tres quincenas y, además, el dueño de la empresa fue intimado a desalojar el local que ocupa por falta de pago del alquiler.